

**CONFLICTO***Alejandro Páez - Página 8*

Ignacio Mier contrató a su hermano en la ASF hace año y medio y no hace 20 como aseguró el diputado, denuncia María Elena Pérez-Jaén



La diputada María Elena Pérez-Jaén mostró pruebas de los señalamientos en contra de Ignacio Mier.

Diputada increpa a Ignacio Mier por contratación de su hermano en la ASF

La diputada del PAN, María Elena Pérez-Jaén aprovechó una conferencia de prensa de Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados para increparlo por la contratación de su hermano, Marco Fernando Mier Velazco, en la Auditoría Superior de la Federación, hace año y medio y no hace 20 años como ase-

guró el aspirante a la gubernatura de Puebla.

Pérez-Jaén, fue quien evidenció la reunión que sostuvo Mier con el auditor superior de la federación en un restaurante unos días antes de entregar la Auditoría a la cuenta 2022, cuyos resultados fueron calificados como magros por parte de la oposición e incluso algunas diputadas de Morena.

El coordinador de Morena en la cámara de diputados, calificó de “infantiladas” las acusaciones de la diputada panista y rechazó tajante que haya un conflicto de interés o ilegalidad en su reunión o en la contratación de su hermano.

Pero luego de exhibir a Mier Velazco en redes sociales, comiendo con el Auditor Superior, David Colmenares, la diputada panista no quitó el dedo del renglón y reclamó este miércoles el posible conflicto de interés del morenista con el encargado de revisar las cuentas públicas y los gastos del presupuesto federal • (Alejandro Páez)